Besuch der Raiffeisenbank Klösterle

Am Mittwoch, den 22. Oktober besuchten die Schüler/innen Filiale der Raiffeisenbank in Klösterle. Zuerst konnten die 1. und die 2. Schulstufe die Räumlichkeiten der Bank besichtigen. Außerdem durften sie einen Blick in den Tresor werfen und lernten verschiedene Währungen kennen. Der Filialleiter zeigte den Kindern auch noch wie das Geld mit Hilfe von verschiedenen Maschinen einfach und schnell gezählt werden kann. Anschließend kamen die Schüler/innen der 3. und 4. Schulstufe und wurden ebenfalls durch die Bank geführt. Der Filialleiter schenkte den Kindern zum Abschluss eine coole, gelbe Sonnenbrille.





